

保育園でのマスクの着用について

【ご意見】

子どもたちのマスクの着用についてですが、国からは
2歳未満はマスクの着用は推奨しない

2歳以上の就学前の子どもも他者との距離にかかわらず
マスクの着用を一律に求めています

となっていますが、集団生活だからと毎日ほぼ強制的にマ
スクを着ける生活を送っています。

子どもたちはマスクをしないと、先生だけでなくお友達に
も注意されると外したくても外せない状況のようです。

3歳の子どもはまだ未満児クラスのためほとんど着けて
いないそうですが、園児全員が集まる場では着けさせられ、
その時のために…とマスクを鞆に入れてくださいと言われて
います。

外での活動の時は外していいなど、多少緩和はしてきてい
るものの、室内活動の時のほぼ強制的な言い方には、子ども
たちもマスクなしでは怒られてしまう、お友達に言われてし
まうなど、恐縮しているように思います。

また、1歳の子どもは上の子2人よりも言葉の成長が遅い
と感じています。

言葉の成長は個人差があるのも充分解っておりますが、保
育士さんたち全員が毎日マスクで接していることと無関係
とは思えません。

口の形や表情を見て覚えていく乳幼児にとって、1番吸収
する時期に近くにいる大人のほとんどの顔がマスクで隠れ
ている、そんな状況では子どもたちの心身、両方の発達にい
いとは言い難いと思います。

まだ幼い子どもたちにとって、言葉を覚えるということは
成長する中で重要なことですので、覚えやすい環境を整えて
いく必要があると感じております。

学校でももちろんですが、保育園では、園児、保育士さん
ともにマスクを外して生活できるように、市から指導してい

ただけませんか？

子どもに対しての調査があまりなされていないようですが、コロナ禍で幼少期を過ごした子どもたちの学力の低下が心配です。

未来ある子どもたちのためにどうかよろしくお願いします。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：保育課】

保育園では、現在、国の方針や県の考え方に基づき、2歳未満児については、マスクの着用を推奨していません。

2歳以上児については、マスクの着用を一律に求めています。2歳以上児については、マスクの着用を一律に求めています。2歳以上児については、マスクの着用を一律に求めています。2歳以上児については、マスクの着用を一律に求めています。

現在、新型コロナウイルス感染症が猛威を奮っており、感染拡大防止のために保育士のマスクの着用が重要となっております。

一日でも早くマスクなしでの生活ができることを願っておりますが、園児や保育士、さらにはそのご家族への感染拡大防止を最優先とし、引き続きマスクの着用についてご理解のほどお願いいたします。

なお、幼少期の子どもにとって、口の形や表情を見て覚えていくことは重要なことであるため、未満児クラスの保育士は透明なマスクを着用しております。